

FDP

Ebersheim

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim
c/o Peter Schwalm

Herrn Ortsvorsteher
Helgi Schwedass
Ortsverwaltung
Mainz- Ebersheim

Vorlage-Nr. 2040 / 2010

Ebersheim, den 2. November 2010

Ortsbeiratssitzung am 25. November 2010

Antrag

Beschilderung einer Geschwindigkeitsbegrenzung in der Baustraße „In der Wiese“.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt im Bereich der Baustraße „In der Wiese“ eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 Km/h zu beschildern.

Begründung:

In dem Neubaugebiet haben sich Familien mit Kleinkindern angesiedelt. Die Straße „In der Wiese“ wird neben den Anwohnern des Neubaugebietes vor allem von Besuchern der Kleingartenanlage und der Geflügelzuchtanlage sowie von Besuchern des Grillplatzes befahren. Die geradeaus in die Felder führende Straße verleitet zu einer höheren Geschwindigkeit, zumal die in Zukunft in einer „Rechts-vor-Links-Regelung“ in die Straße führenden Nebenstraßen noch nicht ausgebaut sind und so nicht zu einer Geschwindigkeitsreduzierung führen. Mit der deutlichen Beschilderung einer 30 km/h-Zone ist dem Problem einer Gefährdung spielender Kinder bis zur Fertigstellung der einmündenden Zufahrtswege wirkungsvoll zu begegnen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

FDP-Mainz-Ebersheim
Ortsbeiratsfraktion
gez. Peter Schwalm